

# Determina hoy IEQ recursos a partidos

Noticias

El Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) determina hoy, en sesión ordinaria vespertina, la cantidad de dinero que por concepto de financiamiento público ordinario y de campaña recibirán los partidos políticos este año; la bolsa global del subsidio público fue de ocho millones de pesos en 2005, y estaba previsto que se sitúe en 12 millones en este 2006.

Ambos aspectos han sido clarificados por la autoridad electoral estatal una vez que arrancó formalmente el año electoral y el IEQ hizo los ajustes necesarios, pues recibió casi 92 millones de pesos de presupuesto, no 123 millones, como lo había solicitado al Poder Ejecutivo.

Además, el organismo ciudadano tuvo que mover varios de los programas diseñados para un año electoral, con la finalidad de no afectar la limpieza de la contienda electoral de este año.

Del mismo modo, en la sesión ordinaria de hoy el colegiado conocerá el estado financiero de los cinco partidos políticos acreditados hasta antes de los tiempos electorales (PAN, PRI, PRD, PVEM y Convergencia), correspondientes al tercer trimestre del año anterior.

N/31-Ene-06/3

## Clausuraron curso de capacitación electoral

**LUIS ARMANDO CAMPERO**

La institución ha evolucionado y la dinámica es diferente para este proceso electoral, es por ello que la capacitación busca el perfeccionamiento constante y permanente de nuestro actuar, afirmó Juan Carlos Dorantes Trejo, presidente del Consejo General del IEQ, al clausurar el II Curso de Capacitación a Consejeros electorales y Secretarios Técnicos de los Consejos Distritales y Municipales.

Ante los funcionarios electorales, Dorantes Trejo manifestó su deseo de que los trabajos desarrollados en el curso sean provechosos y se cristalicen en los actos que se lleven a cabo a lo largo del desarrollo del proceso electoral.

En su intervención, la presidenta de la Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ, Cecilia Pérez Zepeda, recordó a los participantes su obligación a ser puntuales, certeros y confiables, ya que mucho está en juego, "del otro lado del espacio están los competidores, los candidatos, que buscarán la simpatía del ciudadano". Indicó que con el curso que concluye "estamos dando inicio a uno de los períodos más relevantes dentro del quehacer electoral dentro de nuestra institución: el proceso electoral".

Asimismo, resaltó que la legitimidad política del IEQ es tarea de todos nosotros e implica que se adopten decisiones acorde a sus principios y los de nuestro estado constitucional democrático. Añadió que en este año la jornada electoral vuelve a convertir al ciudadano en mandatario, desaparecen los mandatos por un momento y la libre voluntad se cuaja en pocas horas.

Durante la clausura se contó con la presencia del Vocal Ejecutivo del IFE, Jesús Lule Ortega, quien manifestó que ambos institutos dirigirán a un gran número de servidores públicos que tendrán contacto directo con no menos de 200 mil ciudadanos que resulten insaculados y en donde se deberán integrar mil 800 mesas directivas de casilla en cada ámbito.

Por último, Lule Ortega expresó que los cinco consejos del IFE, con el probado compromiso de sus órganos permanentes, con su respaldo se encuentran listos para atender los asuntos que surjan en los compromisos que lleguen a asumir en los instrumentos que esperan ser avalados por las máximas instancias electorales de los dos ámbitos; "por lo que estas circunstancias hacen necesaria la coordinación planteada, sustentada en la fluida comunicación y el respeto a las atribuciones y obligaciones sobre las que gravita la razón de ser de ambos organismos", finalizó el representante del IFE en Querétaro.

D6/31-Ene-06/7